



PORTRAIT DE COUREUR

Aymerick SENOVILLE - DEP 1

PROPOS RECUEILLIS PAR
ANNE-SOPHIE HARDEL

En convalescence actuellement suite à une chute survenue au mois de mai, nous sommes allés à la rencontre d'Aymerick SENOVILLE.
Cet habitant de Saint-Lô, âgé de 26 ans est préparateur de mise en quartiers à l'abattoir Socopa de Coutances.

POURQUOI LE VELO ?

Je fais du vélo en club depuis 2015. Avant j'ai été arbitre de foot, j'ai fait du tennis, du triathlon et quelques sports de contact. Ce qui me plaît dans le cyclisme c'est son côté à la fois individuel et collectif. J'aime l'esprit d'équipe, autant à l'entraînement qu'en course.

FAN D'UN COUREUR ?

Chris FROOME ! Il a remporté plusieurs Grands Tours (Tour de France, Tour d'Espagne, Tour d'Italie ...) et je connais son histoire. Depuis la 17ème étape du Tour d'Espagne 2011 je suis fan. Ce jour là il m'a marqué lors de son duel avec Juan José Cobo à Pena Cabarga.

COMMENT ES-TU ARRIVE AU MOYON PERCY VELO CLUB ?

Je faisais du triathlon au club de Coutances Triathlon et au fur et à mesure des entraînements je me suis aperçu que j'aimais beaucoup le vélo. J'ai voulu essayer de rouler avec un groupe. A cette époque, en 2015, j'habitais à Percy et en cherchant sur Internet je suis tombé sur Moyon Cycloports. C'était indiqué qu'ils roulaient le mardi et le jeudi soir donc j'y suis allé une fois et vu que c'était un bon groupe avec beaucoup de convivialité et de passion : j'y suis resté !

TA PRATIQUE CYCLISTE ?

Je roule en moyenne entre 10 à 13 heures par semaine, ce qui fait entre 280 et 340 kilomètres. Je suis actuellement en Départemental 1, après avoir commencé en Départemental 3. J'espère monter le plus haut possible, en progressant petit à petit, sans griller les étapes car j'ai encore besoin d'apprendre !

QUELLES SONT TES MEILLEURES PERFORMANCES ?

J'ai remporté 4 victoires depuis que je fais du vélo et il y en a 2 dont je suis plutôt fier. La première, c'était à Saint Pierre de Semilly (50) en mars 2018 : j'ai gagné après avoir été échappé en solitaire pendant toute la course !

Ma seconde victoire importante, le championnat de la Manche 2019 en catégorie Départementale 1 après avoir bien géré ma course. C'était un objectif que je m'étais fixé avec mon entraîneur et ami Dominique Trinquet malheureusement nous n'avons pas pu partager ce succès ensemble car il est décédé quelques semaines avant.

QU'ESPÈRES-TU POUR LA SUITE DE TA SAISON ?

Une montée en 3ème catégorie pour me tenir à mon objectif d'une montée par an depuis que je fais du vélo. J'ai la chance d'être soutenu par ma copine et ma famille : c'est un vrai plus pour y arriver dans le sport.

J'espère revenir au plus vite après ma chute et ma fracture de la hanche.

LE CLUB DE MOYON-PERCY EN QUELQUES CHIFFRES :

141 LICENCIES

DONT :

77 COMPÉTITEURS

28 ENFANTS

14 CYCLOSPORTIFS

22 ENCADRANTS



Aymerick SENOVILLE lors de sa victoire au Championnat de la Manche Dep 1 à Valognes le 14 avril 2019 (photo UCB)

Coupe de la Manche des Ecoles de vélo à Moyon le 4 mai 2019

ZOOM SUR UN PARTENAIRE

Christophe MARION, CREDIT AGRICOLE

Propos recueillis par Anne-Sophie HARDEL

Pour le bon fonctionnement du club, il faut des finances... Pour gérer ces finances il faut un (très) bon trésorier et un très bon partenaire bancaire. Le Crédit Agricole est la banque du club depuis sa création en 1979. Aujourd'hui encore la "Banque Verte" accompagne le développement du club. Ce premier portrait d'un de nos 110 partenaires, est celui du directeur de l'agence Crédit Agricole de Tessa-Bocage : Christophe MARION.

COMMENT DEVIENT-ON DIRECTEUR D'UNE AGENCE CREDIT AGRICOLE ?

Titulaire de deux BTS, je suis entré au Crédit Agricole en 2004 à l'accueil de l'agence des Pieux (50). J'ai ensuite exercé différents métiers en lien avec l'agriculture sur les secteurs de La Haye du Puits (50) et Coutances (50). En 2016, j'ai pris la direction de l'agence de Tessa-Bocage. Au sein de l'entreprise nous avons de nombreuses perspectives de carrières : 530 personnes nous ont rejoints en CDI depuis 4 ans.

QUELLES SONT LES SPECIFICITES DE L'AGENCE DE TESSY-BOCAGE ?

Nous sommes 4 employés à temps plein. En décembre 2018, des travaux ont été faits par des entreprises locales pour un montant global de 200 000 €. Nous avons mis en place plusieurs nouveautés. Nous disposons d'une borne automatique de remise de chèques accessible 24h/24 avec remise sur le compte sous 2 heures. Nous sommes une banque et une compagnie d'assurances, nous proposons des assurances de biens, de personnes, des prêts de consommation, de l'épargne et des prêts immobiliers.

La caisse locale de Tessa existe depuis 1967 et compte 3 400 clients dont 62% sont sociétaires.

Les sociétaires sont copropriétaires de la banque car ils détiennent une part de la caisse locale. Etre sociétaire du Crédit Agricole Normandie c'est un engagement réciproque et concret pour agir sur le territoire en soutenant des projets locaux, en participant au développement économique, en aidant les personnes en difficultés. Cette relation est l'expression même des valeurs intrinsèques de notre entreprise : responsabilité, solidarité et proximité. L'objectif est d'être utile au territoire.

EXISTE-T-IL UNE DEMARCHE ECO-RESPONSABLE ET SOLIDAIRE AU CREDIT AGRICOLE ?

Oui, à chaque retrait ou paiement des sociétaires normands (Manche, Orne, Calvados), le Crédit Agricole reverse 2 centimes au Fonds Initiative. Ce fonds finance 500 projets par an à hauteur de 1.2 million d'euros.

A l'agence de Tessa, une démarche de solidarité a été lancée sous la forme d'un accueil café/thé solidaire : toutes les 20 boissons achetées nous reversons 50 centimes à une association qui lutte contre la maladie de la sclérose en plaque (ARSET).

Le Crédit Agricole est une banque de proximité attachée à son territoire, c'est pourquoi dans chaque bureau des photos de paysages et d'activités marquantes de Tessa, Moyon ou des alentours sont affichées. Une politique de recyclage des papiers et des cartes bancaires nous permet de réduire notre empreinte carbone.

COMMENT SE MANIFESTE VOTRE SOUTIEN A MOYON PERCY VELO CLUB ?

Nous imprimons le guide de la saison, nous donnons de la rubalise pour les différentes organisations, des lots etc. En 2017 nous avons financé des sifflets et des gilets de sécurité pour les bénévoles qui sécurisent les routes lors des courses ou randonnées. L'an passé, des gilets de sécurité réfléchissants ont été distribués pour les enfants de l'école de vélo. Ils les utilisent lorsqu'ils empruntent les routes pendant les séances du samedi matin et du mercredi après-midi. Cette année, toujours pour la sécurité, nous participons à hauteur de 2 500 € pour financer l'achat d'un véhicule électrique qui sera utilisé pour escorter les cyclistes sur la route. Ce projet d'Escorte-Vélo porte des valeurs semblables aux nôtres : sécurité, environnement, ouverture aux autres et dynamisme. Le soutien à ce projet a été décidé au niveau régional.

Plus généralement, le Crédit Agricole soutient de nombreuses associations locales qui oeuvrent autour du sport, de la santé, de la culture, du développement durable, des services à la personne, etc.



Christophe MARION directeur de l'agence de Tessa-Bocages, en poste depuis 2016.



Le nouvel espace Café Solidaire après les travaux réalisés en 2018.

• Retour sur le Tour de la Manche



L'équipe au départ de Périers (4ème étape).

Du 16 au 19 mai, notre équipe Elite participait au Tour de la Manche. Nos coureurs ont réussi à prendre des échappées malheureusement sans parvenir à conclure. Pour cette 2ème participation, les progrès sont significatifs et le comportement offensifs des coureurs a été remarqué. Mention spéciale à notre espoir 1ère année Théo GUERET qui découvrait ce niveau et ces kilométrages : il n'avait jamais fait plus de 130 km que ce soit en course ou à l'entraînement... Avec des étapes de 160 km tous les jours : il a été servi !

• Prochaine organisation



L'affiche de l'animation BMX

Le samedi 15 Juin à Moyon-Villages, le club organise deux courses Minimes et Cadets. Toute la journée, une piste de BMX sera installée et les enfants pourront essayer gratuitement les BMX mis à leur disposition. Un éducateur sera présent toute la journée et les casques et protections seront disponibles.

• Nous contacter

moyoncyclosports@gmail.com

Tél. 06 72 02 36 99 (Président)

160 Route du Carrefour Paris
50860 MOYON-VILLAGES